

Réactions à la Charte proposée par l'association

19-02-2008

Suite à l'envoi de la charte d'aménagement de Paléficat à différentes institutions et collectivités territoriales, l'association a reçu plusieurs réponses:

- Mr Claude Calestroupat, Conseiller Général du canton de Toulouse 15, nous propose de le rencontrer pour parler de la charte. Nous allons contacter son secrétariat pour prendre rendez-vous.
- Mr Martin Malvy, président de la région Midi-Pyrénées, nous assure en avoir pris connaissance avec attention, sans toutefois envisager une suite ou tout au moins un support comme cela a été demandé.